
Protokoll: 

Herr Diehl regt an, die Lichtmasten vor der Rhein-Mosel-Halle zu beranken und nennt als Beispiel die 

Lichtmasten am Friedrich-Ebert-Ring. Durch die Begrünung könne der Vorplatz attraktiver gestaltet 

werden.  Er erkundigt sich darüber hinaus, ob es Ladestationen für Fahrräder an der Rhein-Mosel-

Halle geben werde. 

Herr Hoffmann sagt zu, die Berankung der Lichtmasten prüfen zu lassen. Wenn die Begrünung keine 

Beeinträchtigungen bei der Durchführung von Veranstaltungen auf dem Vorplatz verursache, spräche 

dem Vorschlag nichts entgegen. Bezüglich der Ladestationen für Fahrräder informiert er darüber, 

dass der Auftrag bereits an die Firma Heil vergeben wurde und die Ladestationen bis zum 

Saisonbeginn fertiggestellt sein werden sollen. 

 

 


